

Presseinformation



Die Sternsinger der Caritas-Kita im „Haus der Familie“ in der Pfarrkirche St. Michael Dormagen.
Foto: Caritas · Cornelia Błoszczyk

Haus der Familie in Dormagen

Kita-Sternsinger caritativ unterwegs

Dormagen, im Januar 2026 – Die Caritas-Kita im „Haus der Familie“ hat sich nunmehr im 10. Jahr an der Sternsingeraktion der Pfarrgemeinde St. Michael in Dormagen beteiligt. Die eigene Sternsingergruppe zog mit der Erzieherin Cornelia Błoszczyk von Haus zu Haus. Mit viel Freude brachten die Kinder den Menschen den Segen, sangen Lieder und sammelten Spenden für den guten Zweck. Cornelia Błoszczyk begleitet diese Aktion nun schon seit einem Jahrzehnt.

Neben den Hausbesuchen haben die Mädchen und Jungen den Segen auch im Haus der Familie mit zahlreichen Caritas-Angeboten sowie im Seniorenheim Augustinushaus verteilt. „Dort haben sich die Bewohnerinnen und Bewohner sehr über den Besuch der kleinen Sternsinger gefreut“, berichtet Sarah Stutz, Leiterin der Kindertagesstätte im Haus der Familie. „Die Kinder waren mit Begeisterung dabei.“

In diesem Jahr stand die Aktion unter dem Motto „Schule statt Fabrik – Sternsingen gegen Kinderarbeit“. Die gesammelten Spenden kommen insbesondere Projekten zugute, die Kinder in Bangladesch unterstützen und ihnen bessere Lebens- und Bildungsbedingungen ermöglichen. Sarah Stutz: „Mit ihrem Einsatz zeigen schon die jüngsten Sternsinger und Sternsingerinnen, wie wichtig Zusammenhalt, Nächstenliebe und Hilfsbereitschaft sind.“ Auch im kommenden Jahr möchte die Kita die wertvolle christliche Tradition fortführen.

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Hermann Josef Thiel (Vors.)
Benjamin Lampa

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.

Caritas steht für tätige Nächstenliebe. Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in
zwei Tochter-Gesellschaften -
die CaritasSeniorendienste sowie die
CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniorendienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten
Träger von stationären
Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen,
Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs.
Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen
der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslösenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und
Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als
1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die
Arbeit der Caritas in der Region.